
Requerimento Nº 347/2025

Súmula: Solicita informações do Executivo, na 

pessoa do Exmo. Prefeito Marcos Ferreira Godoy 

(Teco) para que interceda junto a SABESP se 

existe projeto ou estudo para Implantação de 
Rede de Abastecimento de Água nos Bairros 
Jurema e Iracema.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, nos termos do art. 193 

do Regimento Interno, sejam solicitadas ao Excelentíssimo Senhor Marcos Ferreira 

Godoy (Teco), Prefeito Municipal, para que interceda junto a SABESP se existe estudo 

ou projeto para implantação de rede de abastecimento de água nos bairros Jurema e 

Iracema.

Justificativa

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:
Senhoras Vereadoras:

Atualmente, os moradores dessas regiões enfrentam sérias dificuldades em 

relação ao acesso à água potável, o que compromete diretamente a qualidade de vida, 

a saúde pública e o desenvolvimento social da comunidade. Muitos residentes 

dependem de alternativas precárias, como poços artesianos, caminhões-pipa ou até 

mesmo do compartilhamento de água com vizinhos, o que não garante a regularidade 

nem a qualidade necessária para atender às demandas diárias. A ausência de uma rede 

de água também dificulta o atendimento a emergências básicas, prejudica o R
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funcionamento de estabelecimentos comerciais e escolares e cria um cenário de 

desigualdade no acesso a um direito fundamental. A implantação de uma rede de 

abastecimento de água nos bairros Jurema e Iracema é essencial para assegurar a 

dignidade dos moradores, além de promover saúde, segurança e bem-estar. Solicito que 

sejam realizados estudos técnicos para avaliar a viabilidade e o planejamento dessa 

obra, bem como a inclusão do projeto no cronograma de ações prioritárias da Sabesp. 

Conto com o apoio dos nobres pares e aproveito para renovar meus protestos de estima 

e consideração.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 27 de janeiro de 2025

Vereador Rafael Alan de Moraes Romeiro
Presidente
PODEMOS
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Câmara Municipal de Itapevi, 27 de janeiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=26N95BT9ZXWT7SZD, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 26N9-5BT9-ZXWT-7SZD
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